

**Beschluss**

10. April 2018  
1 von 1

### **Gestaltung des Umfelds entlang des Fuldaferwegs**

Beschluss I:

Der OBR Südstadt fordert den Magistrat der Stadt Kassel auf, am Fuldaferweg im Bereich zwischen KSV Auedamm und Gärtnerplatzbrücke sowie zwischen Bootshaus Albert-Schweitzer-Schule und Gärtnerplatzbrücke je eine weitere Bank aufzustellen. Besonders im Hinblick auf gehbehinderte Menschen bietet die Strecke hier keine Ruheplätze.

Die Mülleimer entlang des Uferwegs werden bislang von Tieren geleert. Es entstehen unansehnliche Müllstellen. Der OBR bittet daher um häufigere Leerung der Mülleimer. Es soll geprüft werden, ob es Modelle gibt, die weniger von den Tieren erreicht werden können.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Beschluss II:

In Erweiterung des Antrags des OBR Unterneustadt vom 26.10.2017 bittet der OBR Südstadt um Prüfung, ob im Bereich zwischen WVC und Bootshaus Heinrich-Schütz-Schule ein kleinerer Uferabschnitt zum Baden im Fluss angelegt werden kann.

Abstimmungsergebnis: Abgelehnt bei 4 Ja-Stimme(n), 4 Nein-Stimme(n), 0 Enthaltung(en)

Kerstin Saric  
Ortsvorsteherin

Ljubica Lenz  
Schriftführerin